

MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO SOCIALISTA AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL CARMEN SOBRE SITUACIÓN DE LA CLIMATIZACIÓN DE LOS CENTROS EDUCATIVOS DEL BARRIO DEL CARMEN

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Es más que conocido que los centros educativos públicos de Murcia presentan graves deficiencias de infraestructura y equipamientos, los centros de este barrio carecen de los equipos necesarios para mantener un confort térmico adecuado. Los alumnos pasan calor en

cuanto llega la primavera y frío durante el invierno.

El pasado mes de mayo se debatió este tema en la junta, pero a fecha de hoy el presidente de

la Junta no ha informado a los miembros de este pleno de las medidas que se han tomado para

mejorar las condiciones de climatización de los colegios.

Para todo ello, para su debate y aprobación en el pleno presenta la siguiente

MOCIÓN

Que el presidente de esta Junta Municipal:

1- Informe a este pleno de las medidas adoptadas por el Ayuntamiento respecto a la climatización de los colegios de El Carmen.

Murcia, a 11 de Septiembre de 2024

Joaquín Sánchez Martínez
Portavoz del Grupo Socialista
DNI 22908995